



KPMG ficha una nueva socia experta en finanzas

PROCEDENTE DE PWC/ La función de Belén Díaz será asesorar a las empresas para mejorar la eficiencia de su área de gestión económica.

Gabriele Cagliani. Madrid
 KPMG ha fichado a Belén Díaz, que se incorporará como socia responsable de la función financiera, en el área de Consultoría de Negocio de la firma. Su cometido será asesorar a los responsables del área de finanzas de las empresas, con el objetivo de mejorar su eficiencia.

En su nuevo cargo, Díaz,

que antes de incorporarse a KPMG trabajaba en el mismo departamento de PwC con el cargo de directora, dirigirá un equipo más de 20

KPMG cuenta con un equipo de más de 20 profesionales expertos en asesoría financiera

profesionales especialistas en la definición de programas globales de transformación, la implantación de nuevos modelos operativos más

En 2011, la firma adquirió la consultora EquaTerra, especializada en gestión

eficientes, y en la optimización tanto de sus procesos de *backoffice* como de control de gestión.

Belén Díaz es ingeniera en Informática de Gestión por ICAI y posgrado en Gestión de Sistemas de Información, por la Universidad Pontificia de Comillas. Cuenta con 16 años de experiencia en el sector y, antes de su experiencia



Belén Díaz, socia responsable de Función Financiera de KPMG.

en PwC, trabajó para firmas como Arthur Andersen y BearingPoint.

“Uno de los elementos más atractivos de KPMG en materia de asesoramiento en función financiera es su extensa

red internacional, gracias también a la adquisición de firmas especializadas, como EquaTerra, que permite trabajar con un enfoque global”, aseguró a EXPANSIÓN Belén Díaz.